

Football/Au sujet du choix du sélectionneur national des Panthères du Gabon Gare à l'erreur de casting !

MM
Libreville/Gabon

AU terme de nos différentes investigations, il ressort que la commission ad hoc, dénommée " jury chargé du dépouillement, de l'analyse et de la sélection " des candidatures aux postes, notamment, de sélectionneur national des Panthères du Gabon, a retenu trois noms. Tous les trois sont Français : Patrice Neveu (65 ans), Jean-Louis Garcia (56 ans) et Hebert Velud (59 ans). Ce sont les dossiers de ces trois prétendants au trône qui ont été transmis aux autorités sportives compétentes. Si Jean-Louis Garcia semble ne pas avoir une bonne connaissance du football africain, pour n'avoir fait ses classes qu'en dehors de notre continent, ce n'est pas le cas de Neveu et Velud. L'instable Patrice Neveu, que certains qualifient (à juste titre) de globe-trotter, a un vécu avec les équipes nationales (lire l'Union de samedi 18 et dimanche 19 mai 2019 en page 13). Malheureusement, il n'est jamais allé au bout des rêves des équipes qu'il a entraînés. A part le Onze national de la Guinée, en Afrique de l'Ouest, avec lequel il a obtenu le trophée de la coupe régionale Amilcar Cabral. S'agissant du palma-



Le Français Hubert Velud et son compatriote...

rès d'Hubert Velud, qui sillonne le Maghreb et l'Afrique centrale, il force tout de même le respect. Car après une aventure infructueuse avec le Togo (2009-2010), Velud préférera jeter son dévolu sur les clubs. Notamment l'ES Sétif d'Algérie avec lequel le technicien fran-

çais remporte, en 2013, le championnat national, la coupe d'Algérie et la super coupe d'Algérie. Une année après (2014), il dépose ses valises à l'USM Alger. La même année, ce club enlève les trophées de champion et de la super coupe d'Algérie. Deux ans après (2016),



... Jean Louis Garcia ont été retenus, avec Neveu.

Velud se retrouve en République Démocratique du Congo. Particulièrement au TP Mazembé dans la contrée de Lubumbashi, un club avec lequel Hubert - 1,79m, il fut gardien

de but - se met encore en évidence cette année-là. Il prend le trophée de champion de la Linafoot, remporte celui de la super coupe de la RDC, gagne ceux de la coupe de la Caf

et de la super coupe de la Caf. Les autorités compétentes ont tout intérêt à éviter de faire un mauvais casting, pour choisir " l'oiseau rare ".

Omnisports/Lancement des jeux universitaires 2019

Vingt et un établissements y prennent part

MM (Source : G.R)
Libreville/Gabon

LUNDI dernier, à l'Université Omar Bongo (UOB) a été lancée la 2e édition des Jeux universitaires 2019 qui s'achèvent le 30 mai prochain. Un coup d'envoi donné par Jean De Dieu Moukagni Iwangou, ministre d'Etat à l'Enseignement supérieur. En présence, entre autres, du recteur, le Pr Marc-Louis Ropivia. Pendant dix jours, les compétiteurs, sevrés de ces retrouvailles sportives depuis plus de dix ans, vont rivaliser d'adresse dans plusieurs disciplines sportives : football, basket-ball, volley-ball, taekwondo, tennis de table, athlétisme, etc. Les jeux de société (songo, scrabble, échecs, etc) ne sont pas en reste. " De ce jour et de ce lieu va dater forcément une ère nouvelle dans l'histoire



Lancement des Jeux universitaires 2019 À l'UOB : ici le défilé !

des universités du Gabon. Ces 2es Jeux me paraissent marquer une étape particulièrement nouvelle et enrichissante de l'activité de l'université. C'est rassuré que l'université emprunte de plus en plus la bonne voie, que je voudrais adresser aux sportifs et encadreurs, la pleine réussite de ces Jeux", a déclaré M. Moukagni Iwangou. Pour les initiateurs, ces Jeux universitaires réno-

vés répondent à plusieurs exigences : relancer la pratique générale du sport universitaire de masse, permettre aux équipes universitaires des différentes disciplines sportives de participer aux championnats nationaux organisés par les fédérations nationales, doter les universités et grandes écoles d'infrastructures et équipements sportifs de haut niveau, etc.



COMMUNIQUE DE PRESSE

Perturbations dans la desserte en d'électricité de Libreville

Libreville, le 20 mai 2019 – Suite à la coupure d'électricité survenue samedi 18 mai à 22h30 dans la zone sud de Libreville (Mindoubé, SNI-Owendo, Cité COMILOG et Port d'Owendo), la SEEG exprime ses regrets à sa clientèle affectée par cet incident.

Cette coupure a été occasionnée par des perturbations atmosphériques enregistrées sur la ligne Haute Tension 20 kV qui dessert le Port d'Owendo.

Les équipes techniques SEEG ont été immédiatement mobilisées et la réalimentation progressive du réseau a débuté à 23 heures, pour s'achever dimanche à 21 heures.

La SEEG réitère ses excuses à sa clientèle.

La Direction de la Communication